



# Debaten sin luz reforma electoral

NADIA ROSALES

Durante cerca de tres horas, la Secretaría de Gobernación operó en penumbras tras un corte de energía que afectó todas sus actividades, incluida la audiencia del día sobre la reforma electoral.

Alrededor de las 11:00 horas, la dependencia federal se quedó sin energía eléctrica después de que un transformador fallara en las inmediaciones de la calle General Prim.

El servicio fue restablecido alrededor de las 13:45 horas por empleados de la Comisión Federal de Electricidad (CFE).

La suspensión del servicio impactó las actividades de la Comisión Presidencial para la Reforma Electoral que al mediodía llevó a cabo su audiencia pública, pero arrancó en penumbras y sin ampliación de audio.

“Lamento mucho la falta de electricidad en este edificio, estamos trabajando con una planta, por lo tanto, tenemos la necesidad de no recargar la generación incidental de energía eléctrica y estamos en una situación un poco precaria en cuanto a la comunicación”, explicó Pablo Gómez, presidente de la Comisión.

El mensaje del personal de logística para informar sobre las medidas de protec-



Trabajadores de la dependencia esperaron en la explanada mientras se restablecía la energía.

ción civil tuvo que ser emitido sin micrófono.

Alrededor de las 12:30 un funcionario pidió guardar silencio durante las exposiciones para percibir las propuestas.

“Hacemos de su conocimiento que los visitantes no van a poder escuchar el mensaje que nos manden de la mesa, ni de los ponentes, ya que hemos tenido algunas complicaciones en estos momentos con el sistema de audio, esperemos que esto se corrija a la brevedad y se pueda desarrollar la audiencia con la normalidad en la que se han venido desarrollando las anteriores”, señaló.

El sistema de seguridad y acceso de la puerta principal, que se ubica sobre Abraham González, también dejó de operar.

Los funcionarios trabajaron en penumbras sobre sus escritorios, alumbrándose só-

lo con la luz de sus computadoras, mientras que otros esperaron indicaciones sobre la explanada principal.

Servicios básicos, como el agua en los sanitarios, se interrumpieron debido a que operan con bomba eléctrica.

Alrededor de las 13:25 horas, la transmisión en vivo de la Comisión, que estaba por finalizar, se cayó por un par de segundos, tras un chispazo que anunciaba el regreso del suministro.

Personal de Protección Civil informó 15 minutos más tarde a los empleados que podían volver a sus actividades, mientras el servicio continuaba restableciéndose.

“Se les agradece su atención y sobre todo su comprensión”, indicó una trabajadora de protección civil.

Diez minutos después, los arcos de seguridad sobre Abraham González volvieron a operar.